



Wechsel im Vorstand

Der Mühlenverein „Mühlenfreunde Holtriem“ hat einen neuen Vorstand bekommen. Auf der Mitgliederversammlung fand ein Wechsel statt: Der bisherige Vorsitzende Egon Kunze (rechts) war seit 2002 im Verein tätig und seit 2010 im Vorstand. Mit der Devise „Jetzt müssen mal die Jüngeren ran“ übergab er den Vorsitz kürzlich an Michael Bartels. Der Verein besteht momentan aus 61 Mitgliedern und steht für den

Erhalt der Nenndorfer Mühle aus dem Jahr 1850, wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht. Bereits im vergangenen Jahr ging der langjährige Kassenwart, Gerhard Schuster, in Rente und übergab den Posten an Marcel Bruns. Gerhard Schuster war 31 Jahre Kassenwart vom Mühlenverein. Der weitere Vorstand besteht aus der Geschäftsführerin Susanne Denkena und der 2. Vorsitzenden Peta Klaassen.

BILD: MÜHLENVEREIN